

LA SEMANA DE LA UNIDAD CRISTIANA

TRAZADA DESDE EL SECRETARIADO O DELEGADO DIOCESANO
DE ECUMENISMO

JOSÉ SÁNCHEZ VAQUERO

En el Directorio Ecuménico se pide a las diócesis de todo el mundo católico la existencia de una Comisión, Secretariado o Delegado Diocesano de Ecumenismo, para promover y coordinar las actividades ecuménicas diocesanas.

Un momento cumbre, de dichas actividades, es, sin duda, la Semana de la Unidad Cristiana (18-25 enero).

En las páginas siguientes ofrecemos unas orientaciones que pueden ayudar a programar dicha Semana a escala diocesana. Tienen sobre sí la experiencia de media docena de años en la diócesis de Salamanca.

La celebración pastoral de la Semana de la Unidad Cristiana, del 18 al 25 de enero, está como engendrada por dos líneas maestras: la de la *información ecuménica* y la de la *oración ecuménica*.

Estas líneas deben llegar a todos los rincones o sectores eclesiales de la diócesis y ser ofrecidas a múltiples niveles: científico, alta divulgación, propaganda popular...

I.—INFORMACIÓN ECUMÉNICA

Debe ir en primer término, si se quiere que la Semana de la Unidad dé sus frutos. Esta necesidad obedece al hecho humano reflejado en el dicho: "nada se quiere, que no se conozca".